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千葉県議会議員

小路 正和
こうじ まさかず

2017.08.05 小路正和後援会 会長 山口 登

http://koji-masakazu.com

［2/1～3/1］

［6/15～7/12］

小路正和事務所

県土整備常任委員長に選任されました！

知事選を控えて平成２９年度のいわゆる「骨格予算」を審

議する定例議会でした。知事選後の６月議会にて「肉付け

予算」がプラスされます。

次期千葉県総合計画の策定に向けた作業も仕上げの時

期を迎えました。

去る3/26（日）千葉県知事選挙が行われ、現職の「森田

健作氏」が大差で３選を果たしました。

自民党支部も、小路後援会も森田知事を支持し当選

することができました。

アクアライン８００円の継続や２０２０オリンピック競技の

千葉県招致のトップセールスなどが評価されての結果

とも言えます。

皆様にあらためて御礼申し上げますとともに、課題が

山積する県政に森田知事ともども積極的に取り組んで

いくことをお誓いいたします。

知事選後の予算のため「肉付け予算」

という大型補正予算が組まれ森田知事の

政策が色濃く反映されました。

くらし満足度日本一の千葉県を目指して

「新総合計画」の策定など確認されました。

初当選より２年経ち任期の折り返しを迎えました。

２年間つとめた文教常任委員会から県土整備常任

委員会に異動となり、「委員長」の重責をいただき

ました。

副委員長は大先輩の瀧田敏幸先生（印西市）が、

また議長には小高伸太先生（勝浦市）、副議長に

は鈴木昌俊先生（市原市）がそれぞれ選出され

ました。

※気になった主な質疑案件
・議員定数及び選挙区改正

・保育所の整備と保育士の加配

・消防防災センターの建設

・釣ヶ崎海岸の環境調査

・県立武道館の空調整備

・男女共同参画センターの移転

・圏央道大栄横芝間整備

・外環道の開通時期

・北千葉道路の有料化活用

・東京オリンピックパラリンピック対策

・成田空港周辺振興策

・地域医療の充実について etc...

※気になった主な質疑案件
・九十九里有料道路工事状況

・広域的な観光ルートの創出

・夷隅地域の保健医療圏見直し

・拉致問題解決県民大会

・つくばエキスプレス混雑解消

・緊急搬送時間短縮

・熊本大地震復興対策

・河川の堆積土砂撤去

・害獣駆除対策の根本的見直し

・アクアライン800円の波及効果

・里山プロジェクト事業の活用

・特別支援学校の就職対策 etc...

森田健作千葉県知事大差で３選！！
「五輪効果波及」へ期待

国際大会全国大会で最優秀

の成績をおさめた生徒が

県議会にて表彰されました。

（小路の教え子の吉野君も

そのひとりです）
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外房いすみ政策研究会 パネルディスカッション

去る２月２５日（土）、いすみ市大原文化センターにて『外房いすみ

政策研究会 パネルディスカッション 情熱未来予想図』が開催

されました！！森英介衆議院議員をはじめ、太田洋いすみ市長、

麻生恵千葉テレビ放送専務取締役をお迎えし、小路県議を交えて

いすみの今後を考える熱いディスカッションが行われました。

また森田健作千葉県知事もゲストでお越しくださり、ディスカッション

の前に自信の抱く千葉県や外房地域への思いをたっぷりお話

していただきました。

当日は３００名を超える大変多くの方にお越しいただき、大いに

盛り上がった大変有意義なイベントとなりました。

オリンピックサーフィン会場視察！

東京オリンピックまで１０００日前を過ぎ、いよいよ

開催ムードも高まって来ています！

６月にはオリンピック組織委員会の森喜朗会長、室

伏広治スポーツディレクターと組織委員会の皆さん、

森田健作千葉県知事らが、また７月には千葉県議会

スポーツ推進議員連盟の皆さんが会場となる釣ヶ崎

海岸に視察に訪れました。

また小路県議もサーフィンスクールに参加し、実際に

会場のすぐ近くの海岸でサーフィンを体験しました！

いつでも世界レベルの波がある海がすぐそばにある、

それを肌で感じ、ますますオリンピックへの思いを

馳せています。

オリンピック開催ももちろんですが、外房の夏といえば

やはり海水浴となりますね。

毎年多くのお客さまにいらしていただき、安心安全の

海を楽しんでいただくために、海開きの前にビーチ

クリーン活動が行われました。

大変多くの方の参加により、海岸はとても綺麗になり

お客さまをお迎えする準備が整いました。

いすみ周辺の海岸は今回の海開きを迎えるための

ビーチクリーンだけではなく、地元のボランティアや

サーファーの皆さんが毎月１回、年間を通して行って

くださり、美しい海岸が保たれています。

お越しいただく皆さまにもぜひご理解ご協力いただき

守っていきたいと思います。

自民党青年局有志研修会

自民党青年局有志研修会で広島県へ視察に行きました。

尾道市の地域活性化プロジェクト、広島市安佐南区の

２０１４年８月の豪雨による土砂災害復旧現場、海上

自衛隊呉地方隊の護衛艦「加賀」など、広島県の様々な

場所を案内していただき、大変貴重なお話をお聞きし、

経験もさせていただきました。

本会議の合間にはこのように

自民党や常任委員会、議員

連盟などの視察があります。

日本全国さまざまな土地へ

足を運び、たくさんのことを

学ばせていただいています。


